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1. ОБЩИЙ ВЗГЛЯД НА РЫНОК.

Динамика российских фондовых индексов за неделю
Индекс РТС ММВБ
Закрытие 12.05.2012 1 453,91 1 385,81
Закрытие 05.05.2012 1 489,55 1 386,41
Изменение за неделю, % 2,39 0,04

За период длинных праздников в России на мировых фондовых площадках торги 

проходили относительно спокойно, если не считать преобладания продаж как в Европе, 

так  и в США, где S&P500 снова опустился ниже ключевого рубежа в 1360 пунктов,  а 

также  мощнейшего  провала  цен  на  драгоценные  металлы,  где  цена  золота  за  два  дня 

потеряла более 3%, обновив минимальные значения 2012-го года. Причина этого провала, 

в принципе, ясна – участники рынка обратили внимание на нефтяные котировки, которые 

консолидируются в рамках нового торгового диапазона $110-116 за баррель, даже с учетом 

данных о росте запасов нефти в США. Этот показатель находится на максимальном уровне 

за  последние  20  лет  по  причине  соответствующего  движения  курса  американского 

доллара,  который  заметно  укрепился,  а  также  роста  спроса  на  долговые  бумаги 

США, доходность которых сейчас находится на минимальных уровнях этого года.

Похоже,  что  негативный  настрой  участников  рынка  в  мае  «не  задушишь,  не 

убьешь»…  Даже  на  относительно  небольших  объемах  рынок  все  равно  показал 

отрицательный  результат  –  видимо,  уровень  в  1400  пунктов  пока  остается  для  рынка 

уровнем  непреклонным.  Пока  индекс  ММВБ  может  только  консолидироваться  около 

отметки в 1390-1400 пунктов, но не более того. Фон для роста пока тоже не располагает: 

период неопределенности в Греции, где партии пока так и не сформировали коалиционное 

правительство, негативная динамика на рынке нефти, который продолжает находиться под 

давлением слабых данных о промышленном производстве в Китае и Индии.

Внешний  фон  на  иностранных  площадках  оказался  негативным,  из-за  чего  и 

российский рынок не мог вырваться из крепко сдерживающего индекс ММВБ диапазона 

1360-1400  пунктов,  причем  пробить  уровень  сопротивления  в  1400  пунктов  рынку  не 

удается уже довольно давно, поскольку объемы торгов в майский праздничный период не 

могли похвастаться большими суммами. Хотелось бы конечно, чтобы после нескольких 

дней снижения индекс ММВБ попытался хоть как-то отскочить наверх, чтобы попытаться 

протестировать  уровень  в  1400  пунктов  на  фоне  роста  большинства  европейских 

площадок, но пока это сделать крайне сложно.

Вышедшая  статистика  в  США была даже позитивной,  поскольку указала  на  тот 

факт, что число американцев, которые впервые обратились за пособием по безработице, на 
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прошлой  неделе  сократилось  на  1  тыс.  до  уровня  в  367  тыс.  Это,  конечно,  не  самый 

большой прирост,  но все же прирост.  Менее порадовали новости из Китая,  где вышли 

данные  по  профициту  торгового  баланса  в  апреле  в  размере  $18,42  млрд.  Объем 

китайского  экспорта  вырос  всего  на  4,9%  при  прогнозе  роста  на  9,1%,  а  импорт 

увеличился только на 0,4%. Вот над чем инвесторам действительно стоит призадуматься.

Очередное выступление главы ФРС г-на Бернанке не принесло на рынок ничего 

нового:  о  монетарной  политике  не  было  сказано  ни  слова,  а  все  больше о  ипотечном 

кредитовании  и  банковской  системе.  Очередные  слова  о  том,  что  ухудшение 

экономических условий продолжает негативно влиять на банковский сектор, а замедление 

темпов восстановления продолжает ограничивать объемы кредитования.  Короче говоря, 

старая история.

Основной  новостью  для  мировых  рынков  стало  сообщение  о  крупном  убытке 

одного из крупнейших банков США JP Morgan Chase, который признался в неожиданных 

потерях  на  уровне  в  $2  млрд.  на  торговле  с  производными  кредитными 

инструментами. Рынки  отреагировали  сразу  же,  особенно  после  истории  с  Lehman 

Brothers, поэтому почва поговорить о больших проблемах у американских банков снова 

появилась.  Вот  уже  и  глава  ФРБ  Далласа  Ричард  Фишер  призвал  к  разделению  пяти 

крупнейших банков США, поскольку понятно, что эти финансовые корпорации не могут 

управлять  своими  рисками.  Международное  рейтинговое  агентство  Fitch  «услышало» 

Фишера и незамедлительно понизило долгосрочный кредитный рейтинг банка JP Morgan 

Chase c AA- до A+ да еще и с возможностью дальнейшего понижения.

Инвесторам  стало  ясно,  что  основные  участники  рынка  в  США  не  собираются 

нормально  и  эффективно  хеджировать  и  страховать  свои  риски,  которые  вызываются 

увеличивающимся  плечом,  которое  они  продолжают  брать.  Велика  вероятность 

повторения истории 2008-го года, когда риски все еще остаются высокими несмотря даже 

на ту подушку ликвидности, которая у банков накопилась за эти годы.

2. РОССИЙСКИЙ РЫНОК: ДЕНЬ ЗА ДНЕМ

Торги в четверг на российском рынке проходили непросто,  поскольку индексам 

мешало  расти  довольно  большое  количество  разных  факторов:  низкие  цены  на  нефть, 

произошедшее 9 мая падение индекса S&P 500 на свой двухмесячный минимум, задержки 

с формированием нового кабинета министров в Греции, туман вокруг доверия инвесторов 

к  новому  президенту  Франции  социалисту  Франсуа  Олланду...  Макроэкономическая 

статистика с рынка труда США хоть и была позитивной: число первичных обращений за 
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минувшую  неделю оказалось  чуть  выше прогноза – все равно участники рынка хоть и 

пытались покупать, но не слишком – индекс ММВБ все-таки подрос выше уровня в 1 400 

пунктов,  который  в  начале  текущей  недели  стоял  насмерть.  Может  быть,  кто-то 

понадеялся на грядущий коррекционный рост?

Торги в пятницу на российском фондовом рынке проходили, как и несколько дней 

назад,  с  преобладанием  негативных  настроений.  Основной  причиной  пессимизма  стал 

целый  ряд  факторов,  среди  которых  основным  стало  сообщение  одного  из  ведущих 

американских банков JPMorgan Chase о понесенных за последние полтора месяца убытках 

в  размере  $2  млрд.  на  операциях  с  деривативами.  Добавила  негатива  слабая 

макроэкономическая статистика из Китая, где хуже прогнозов росли в апреле розничные 

продажи и промышленное производство. Похоже, что уровень в 1400 пунктов,  который 

был пройден вниз уже довольно давно, еще будет краеугольным камнем для российского 

рынка.  Индексу  ММВБ  выбраться  вверх  так  и  не  удалось,  поскольку  негативный 

новостной фон и отсечки под дивиденды у крупнейших российских эмитентов продолжали 

давить на котировки, хотя под конец дня покупатели пытались как-то активизироваться. 

Торги в субботу в начале сессии характеризовались снижением на фоне негативной 

динамики  фондовых  индексов  США.  Рынок  акций  РФ  снижением  котировок  отыграл 

негативную динамику американского рынка акций. Торговые убытки в $2 млрд. у одного 

из  крупнейших  банков  –  JP  Morgan  Chase  &  Co  –  напугали  инвесторов,  что 

компенсировало  даже  макроэкономический  позитив  по  США.  Выходной  в  мире  не 

способствовал  активной  торговле  на  российских  площадках,  поэтому  в  отсутствии 

внешних  сигналов  игроки  не  спешат  активно  наращивать  позиции.  Большинство 

российских бумаг продолжили субботнюю торговую сессию в достаточно узком диапазоне 

значений. 

3. НЕФТЯНОЙ РЫНОК: ДЕНЬ ЗА ДНЕМ.

В  четверг  цены  росли,  но  стартовал  день  снижением,  правда,  потом  на  фоне 

беспокойства относительно ситуации в еврозоне нефтяные котировки сумели отскочить, 

после  того  как  подтвердилась  ожидаемая  выплата  Греции  очередного  транша  помощи. 

Brent даже смогла немного подрасти, а WTI завершила день на отрицательной территории, 

будучи под давлением после выхода очередных данных о запасах нефти в США. 

Продажам фьючерсов в первой половине дня способствовали данные о дальнейшем росте 

коммерческих  запасов  сырой  нефти  в  США,  которые  достигли  своего  максимального 

уровня  почти  за  22  года.  По  данным  Министерства  энергетики  США,  коммерческие 

запасы сырой нефти в стране по итогам прошлой недели увеличились на 3,7 млн. баррелей. 
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Увеличение запасов сырой нефти в США стало следствием роста нефтяного импорта при 

сезонном снижении объемов переработки нефти. 

В пятницу цены снизились на фоне негативных экономических данных из Китая и 

опасений за состояние экономики в Европе. Как стало известно ранее в пятницу, в апреле 

рост промышленного производства  Китая резко замедлился в годовом выражении – до 

9,3%  с  11,9%  в  марте.  Рынок  же  ожидал  роста  объемов  производства  на  12,2%. 

Еврокомиссия также обнародовала свой свежий отчет, согласно которому в 2012-м году 

совокупный ВВП 17 стран еврозоны снизится на 0,3%, а в 2013-м году вырастет на 1%. 

Ожидается, что самой тяжелой ситуация будет в Испании, Италии и Греции – то есть тех 

странах, к которым в настоящее время приковано внимание инвесторов. Ожидается, что 

ВВП Испании в 2012-м и 2013-м годах сократится на 1,8% и 0,3% соответственно, а ВВП 

Италии в 2012 году должен снизиться на 1,4%. Что касается многострадальной Греции, то 

сокращение ее экономики в 2012-м году составит должно составить 4,7%. Пессимистично 

на нефтяных котировках отразились заявления главы крупнейшего банка США J.P. Morgan 

Chase Джейми Даймона о том, что банк понес в апреле убытки в размере $2 млрд. по 

своему торговому портфелю, созданному для хеджирования рисков. Видимо, риски были 

слишком велики.

 В субботу торги не проводились в связи с выходным днем.

4. НЕФТЕГАЗОВЫЙ СЕКТОР

В четверг  ТНК-ВР Холдинг  объявила результаты своей  деятельности  по МСФО 

за I квартал 2012-го года, согласно которым чистая прибыль снизилась на 16,9% до уровня 

в $2,18 млрд. Отметим, что компания впервые публикует отчет по МСФО, поскольку ранее 

она отчитывалась по стандартам US GAAP. Выручка ТНК-ВР за Iквартал увеличилась на 

16,4% до уровня в $16,089 млрд. Показатель EBITDA сократился на 8,8% до уровня в $3,61 

млрд. Денежный поток от основной деятельности в январе-марте вырос на 38% до уровня 

в $3,4 млрд.

Капитальные вложения компании выросли на 22% кв./кв. и добрались до уровня в 

$1,1  млрд.,  что  произошло по причине  роста  капитальных вложений дополнительными 

инвестициями  в  размере  $400  млн.  в  разработку  Верхнечонского  месторождения  и 

Ямальских месторождений, а также около $100 млн. было вложено в проекты повышения 

качества  продукции нефтеперерабатывающих заводов. Не самой лучшей новостью стал 

рост  чистого  долга  компании  по  итогам  первого  квартала  в  1,9  раза  по  сравнению  с 

аналогичным периодом прошлого года до уровня в $7,52 млрд.
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Мы считаем данные отчетности негативными для котировок компании, поскольку 

снижение прибыли ТНК-ВР связано с сокращением показателя ЕBITDA и сравнительно 

более  высокими затратами на  истощение,  износ  и  амортизацию из-за  увеличения  доли 

новых  месторождений  в  добыче.  Операционные,  транспортные,  коммерческие  и 

управленческие расходы в первом квартале выросли на 10%. В случае продолжения роста 

операционных затрат темпы снижения прибыли могут еще ускориться.

В пятницу компания Транснефть объявила о том, что планирует в самое ближайшее 

время консолидировать доходы своей дочерней компаний Транснефтепродукт. Основная 

цель  консолидации  заключается  в  привлечении  финансовых  ресурсов  Транснефти  для 

развития  системы  нефтепродуктопроводов.  Необходимы  также  и  коррективы 

соответствующего  постановления  правительства,  которое  позволило  бы  использовать 

доходы Транснефти для развития системы Транснефтепродукта.

В  ближайшее  время  Транснефть  будет  рассматривать  планы  развития  своей 

трубопроводной  системы  и  определять  основные  приоритеты.  Проект  "Юг"  (Сызрань-

Саратов-Волгоград-Новороссийск) включен в инвестиционную программу "Транснефти", 

утвержден правительственной комиссией по ТЭКу. ЛУКОЙЛ уже гарантировал компании 

гарантирует  поставку 3,5 млн.  тонн нефтепродуктов  в  год на  этот маршрут,  остальные 

ВИНКи тоже обещали поставлять определенные объемы, но есть риск того, что компании 

не  смогут  поставить  заявленное  количество  нефти.  ТЭО  проекта  строительства 

экспортного нефтепродуктопровода "Юг" должно быть подготовлено в 2013-м году.

Транснефть  собирается  также  и  расширять  проект  "Север",  созданный  как 

альтернатива  портам  Прибалтики  по  экспорту  российских  нефтепродуктов,  поскольку 

Омский НПЗ, принадлежащий Газпром нефти, планирует сдавать на это направление свою 

продукцию. Терминал в Омске сейчас загружен на уровне проектной мощности - порядка 

8  млн.  тонн,  но  есть  возможность  повысить  загрузку  до  12  млн.  тонн,  учитывая 

модернизацию Киришского завода, принадлежащего Сургутнефтегазу.

Еще  одним  направлением  строительства  является  нефтепродуктопровод  от  Нижнего 

Новгорода до Москвы.

Мы считаем данную новость позитивной для бумаг  Транснефти,  поскольку если 

сейчас  монополист  не  может  использовать  получаемые  доходы  для  развития  системы 

нефтепродуктопроводов  в  силу  законодательных  ограничений,  то  консолидация 

дастматеринской компании возможность провести реорганизацию Транснефтепродукта в 

один из департаментов Транснефти, чтобы обойти законодательные ограничения.

В  субботу  НОВАТЭК обнародовал  отчетность  по  МСФО по  итогам I квартала  2012-го 

года,  согласно которой чистая  прибыль компании выросла на 13,2% до уровня в 21,24 
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млрд. рублей. Этот результат оказался лучше прогноза по рынку, который ожидал чистую 

прибыль в размере 20,2 млрд. рублей. Выручка НОВАТЭКа выросла на 21,1% до уровня в 

54,37  млрд.  рублей,  что  также  превысив  ожидания  участников  рынка,  ожидавших 

показателя в объеме 50,35 млрд. рублей.

Мы связываем рост выручки с увеличением объемов реализации и средних цен на 

природный газ по причине увеличения доли поставок газа конечным потребителям, а рост 

чистой  прибыли  был  связан  с  увеличением  выручки  от  реализации  нефти  и  газа  и  с 

получением прибыли от курсовых разниц.

Что  касается  расходной  части  отчетности,  то  операционные  расходы  компании 

выросли в отчетном периоде на 36% до уровня в 31,85 млрд. рублей, из-за чего прибыль от 

операционной  деятельности  выросла  всего  на  5%,  тогда  как  доходы  от  финансовой 

деятельности  выросли  более  чем  в  2  раза  до  уровня  в  5,62  млрд.  рублей.  Показатель 

EBITDA вырос всего на 5,2% до уровня в 24,21 млрд.

Радует снижение уровня текущих обязательств НОВАТЭКа: в первом квартале они 

снизились  на  22,3%  с  начала  года  до  уровня  в  38,95  млрд.  рублей.  Долгосрочные 

обязательства компании снизились на 7% до уровня в 85,31 млрд. рублей, а долгосрочные 

заемные средства снизились на 9% до уровня в 68,39 млрд. рублей.

Мы  считаем  данные  отчетности  позитивной  для  бумаг  НОВАТЭКа,  поскольку 

объем  добычи  газа  в  отчетном  периоде  вырос  на  9,3% по  сравнению   с  аналогичным 

периодом годом ранее до уровня в 13,045 млрд. кубометров по причине продолжающейся 

разработки  Юрхаровского  месторождения,  а  также  более  интенсивного  использования 

мощностей  по  добыче  на  Ханчейском  и  Восточно-Таркосалинском  месторождениях 

вследствие увеличения спроса на природный газ на внутреннем рынке.

5. МЕТАЛЛУРГИЧЕСКИЙ СЕКТОР

В пятницу группа  Мечел  объявила  о  том,  что  откажется  от  экстенсивного  пути 

развития бизнеса и сконцентрируется на снижении отношения чистого долга к EBITDA до 

уровня 2,1. Соответствующие решения обозначены в новой стратегии развития Мечела, 

которая была утверждена советом директоров компании. По итогам 2011 года отношение 

чистого долга Мечела к EBITDA составляло 3,9.

Новая  стратегия  должна  позволить  компании  не  только  повысить  стоимость 

бизнеса уже в среднесрочной перспективе, но и улучшить операционный денежный поток, 

чтобы снизить долговую нагрузку,  оптимальным уровнем которой считается отношение 
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чистого долга к EBITDA не более чем 2 к 1. Сделать это, по всей видимости, придется за  

счет реализации неприоритетных активов.

Текущий  уровень  долга  уже  давно является  крайне  высоким для  компании,  что 

накладывает существенные ограничения на развитие бизнеса, поэтому мы согласны с тем, 

что сейчас основным приоритетом для компании является снижение уровня долга. Для его 

снижения необходимо ликвидировать причину его дальнейшего роста, которой до сих пор 

являлся экстенсивный путь развития бизнеса по всем направлениям.

Уже в  самое  ближайшее  время  Мечел  проведет  анализ  имеющихся  активов  для 

выявления основных, а все остальные, которые будут признаны неприоритетными с точки 

зрения доходности и стоимости владения, будут проданы. Понятно, что ключевыми для 

Мечела  направлениями  развития  бизнеса  являются  горнодобывающий  сегмент, 

логистическая и портовая инфраструктуры, а также производство сортового проката.

Компании  придется  теперь  оценивать  альтернативные  издержки  владения  этими 

активами,  которые  достаточно  велики  при  текущем  уровне  долга  и  инвестиционной 

программе, которую необходимо реализовать. Те активы, которые не пройдут тест, будут 

реализованы, что также поможет снижению уровня долга.

Напомним, что на конец 2011-го года общий долг Мечела составил $9,9 млрд., из 

которых чистый долг составил $9,3 млрд. (общий долг компании за вычетом денежных 

средств и их эквивалентов).

Правда, есть и должники в пользу Мечела: только у группы "Эстар" задолженность 

перед компании составляет около $1 млрд. Эстар был крупнейшим партнером Мечела, 

которую компания учитывала как сделки со связанными сторонами в финансовых отчетах 

с 2009-го года, но Мечел инвестировал в Эстар более $1 млрд. через оборотный капитал, и 

Эстар получил наибольшую долю этих инвестиций – около $880 млн. к концу 2011 года, 

по сравнению с $420 млн. в 2010-м году.

Понятно, что при изменившейся конъюнктуре Мечел просто физически не может 

себе  позволить  продолжать  инвестировать  в  Эстар  далее,  поскольку  рост  рыночной 

волатильности будет нести рост рисков для Мечела.

Чтобы  в  худшем  варианте  поток  капитала  Мечела  не  оказался  бы  под  ударом, 

Мечел  вошел  в  кредитное  соглашение  на  $945  млн.  с  собственниками  "Эстара", 

обеспеченное  акциями  и  гарантиями  практически  от  всех  активов.  Срок  кредита 

заканчивается 30 сентября 2012 года, и если он не будет выплачен, то Мечел собирается 

его вернуть путем входа во владение активами "Эстара" на 2,3 млн. тонн сталеплавильных 

и 2,7 млн. тонн прокатных мощностей.

9



РИКОМ ТРАСТ

Позитивной новостью также стало стремление руководства компании не продавать 

привилегированные  акции  "Мечела"  ради  снижения  долговой  нагрузки,  поскольку  это 

более  дорогой  способ  привлечения  средств.  Акционеры,  которые  традиционно 

рассчитывали  на  высокую  дивидендную  доходность  по  «префам»  Мечела,  могут  быть 

спокойны.

Мы считаем выводы из стратегии Мечела нейтральными для котировок, поскольку 

окончание  срока  кредитного  договора  с  Эстаром  ожидается  только  в  сентябре  2012-го 

года,  а  до  этого  времени  и  рыночная  конъюнктура  может  измениться,  и  ценовая 

волатильность  может  увеличиться.  Даже  планы  по  выводу  на  IPO  горнодобывающего 

сегмента  группы  –  ОАО  "Мечел-Майнинг"  до  восстановления  рынков  придется 

переносить,  поскольку  в  текущих  рыночных  условиях  сделать  это  практически 

невозможно. Размещение акций горнодобывающего дивизиона как способ снижения долга 

Мечелом не рассматривается, что вполне логично, но проблему это пока не решает.

6. ХИМИЧЕСКИЙ СЕКТОР

В четверг стало известно, что переговоры о приобретении индийскими инвесторами 

доли  в  Беларуськалии  возобновились  и  один  из  ведущих  индийских  производителей 

удобрений  IFFCO  уже  приступил  к  проведению  процедуры  due  diligence  компании. 

Крупнейший  индийский  импортер  калийных  удобрений  Indian  Potash  в  свою  очередь 

заявила о том, что рассматривает варианты заключения долгосрочных поставок калийных 

удобрений из Белоруссии в Индию. 

Напомним, что Беларуськалий производит около 9 млн. т калийных удобрений, что 

составляет около 15% мирового производства,  продавая  всю свою продукцию вместе с 

Уралкалием  через  Белорусскую  калийную  компанию.  Индия  является  одним  из 

крупнейших  импортеров  калийных  удобрений,  закупая  около  5–6  млн.  т  в  год,  что 

полностью покрывает потребности страны в удобрениях. 

Индийские инвесторы предлагали купить долю в Беларуськалии еще в августе 2011 

года,  когда  процесс  продажи компании был интересен  инвесторам,  и  к нему проявили 

интерес также китайские покупатели. Индийская сторона предложила тогда $6–7 млрд. за 

25%-ю  долю  в  Беларуськалии,  оценив  компанию  в  $25–28  млрд.,  что  было  близко  к 

целевой оценке, объявленной президентом Белоруссии Александром Лукашенко. Правда, 

справедливости ради стоит признать, что столь высокая предложенная цена подразумевала 

премию в размере 60% к справедливой цене около $15–18 млрд., но г-н Лукашенко понял, 

что продажа 25%-й доли компании даже с высокой премией может привести к снижению 
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стоимости  оставшейся  доли,  поэтому  решил  привлечь  финансирование  от  российских 

банков с целью покрытия дефицита бюджета. 

Мы считаем данную новость негативной для котировок Укралкалия, поскольку если 

доля в Беларуськалии снова будет выставлена на продажу, вероятно, то это привлечет ряд 

потенциальных претендентов из числа покупателей калийных удобрений, как китайских, 

так и индийских с целью обеспечения поставок калийных удобрений. Угрозы Уралкалию, 

который ратует за сохранение олигополистической структуры, естественно появятся, что 

может вынудить компанию предложить существенно более высокую цену, чем рыночная, 

за искомую долю.

В субботу Акрон и Уралхим совместно обратились с ходатайствами в Федеральную 

антимонопольную службу России о покупке 20%-ной доли государства в ОАО "Апатит". 

Ходатайства, которые подали «Акрон» и «Уралхим», будут рассмотрены в установленный 

законом срок, то есть, в течение месяца. Напомним, что ранее ФАС разрешила Фосагро 

приобрести  42,43%-й  пакет  голосующих  акций  Апатита,  доведя,  таким  образом,  свою 

долю в предприятии до 100%.

В  пятницу  банк  BNP  Paribas,  который  является  исполнителем  госзаказа  на 

организацию торгов по ОАО "Апатит", оценил начальную стоимость 20%-ой продаваемой 

доли  в  уставном  капитале  в  10,5  млрд.  рублей.  Заявки  на  участие  в  торгах  будут 

приниматься  банком до 17 мая.  Для приема оферты на приобретение акций участники 

тендера должны будут получить согласие ФАС и предоставить его в банк не позднее 13 

июня  2012  года.  Также  все  заинтересованные  лица,  если  они  хотят  быть  допущены  к 

участию в тендере,  обязаны будут  предоставить  банковские гарантии,  обеспечивающие 

оплату  100% минимальной  цены за  госпакет,  и  затем  оплату 100% цены,  указанной  в 

окончательных офертах.

Чистая прибыль "Апатита" в 2011-м году уменьшилась на 39% до уровня в 3,221 

млрд. рублей, а выручка компании снизилась на 2,9% до уровня в 35,15 млрд. рублей.

Мы  считаем  возможную  покупку  Акроном  Апатита  позитивной  новостью  для 

компании,  поскольку  Апатит  занимает  долю  в  75%  по  производству  апатитового 

концентрата  в  РФ,  а  основными  потребителями  являются  российские  производители 

фосфорсодержащих удобрений.  Таким образом,  Акрон существенно  увеличит  спрос  на 

свою продукцию и ее сбыт.

Следование правительством в 2011-м году программы расширения приватизации, в 

том  числе  крупнейших  компаний,  продолжается.  Подготовка  продажи  20%-го  пакета 

Апатита находилась на завершающей стадии еще в конце марта, когда об этом сообщила 
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глава Минэкономразвития Эльвира Набиуллина. По всей видимости, сделка должна быть 

завершена в течение 2012 года.

Настоящий обзор был подготовлен аналитическим отделом ЗАО «ИК «РИКОМ - ТРАСТ» и  
носит исключительно информационный характер. Данная информация не может рассматриваться  
как  обязательство  компании  по  заключению  сделок  с  инвестиционными  инструментами,  
упоминаемыми  в  публикации.  Информация,  содержащаяся  в  обзоре,  получена  из  источников,  
признаваемых  нами  достоверными,  однако  мы  не  гарантируем  ее  полноту  и  точность.  ЗАО  «ИК  
«РИКОМ - ТРАСТ», ее клиенты и сотрудники могут иметь позицию или какой-либо интерес в любых  
сделках и инвестициях прямо или косвенно упоминаемых в настоящей публикации. ЗАО «ИК «РИКОМ-
ТРАСТ» и ее сотрудники не несут ответственности за прямой или косвенный ущерб, наступивший в  
результате использования настоящей публикации или ее содержания.  Мы напоминаем, что любые  
инвестиции в российские ценные бумаги связаны со значительным риском.

14 мая 2012 года
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